

# 県女性連だより

発行所

千葉県商工会連合会内  
千葉県商工会女性部連合会

〒260-0026  
千葉市中央区千葉港4-2  
千葉県中小企業会館内  
TEL 043-242-3361  
FAX 043-247-0359

## 第24号

平成17年3月



(写真提供：鋸南町商工会)

佐久間ダム周辺地域は里山的な環境の中1500本近くの桜が植栽されています。

毎年春に郷土愛と誇りの高揚を図るため鋸南町商工会主催「住民参加型」の「おお・花見」を行います。

女性部は食文化革新として啓蒙試食や「山菜ハイキング」を実施しています。

町も「桜のまち」にしようと全町内に1万2千本植栽しました。

商工会女性部連合会は去る1月十九日から二十五日までの七日間東京都千代田区有楽町にある全国商工会連合会のアンテナショップ「むらからまちから館」(<http://murakara.shokokai.or.jp/>)にて、商工会地域の特産品、観光イベントのPR活動を行った。



本活動は、商工会女性部活動の活性化を目的に商工会女性部地域自慢発掘認定事業委員会を設置し継続して研究を続ける中、平成十六年度県女性連の総会において特產品部による特色あるイベント等を千葉県商工会女性部連合会推奨活動として認定したことを踏まえ、その成果である特產品・イベント活動について県女性連としてPR活動、販路開拓支援をしていくことから行われたものである。

初めての企画、全七日間の運営についてプロック単位でお願いしたこともあり、運営にあたっては延べ百二十名超の女性部員の方々の協力があり開催日毎に地域の特色がある積極的な活動となつた。

立地条件が良かつたせいか期間中は大勢の人に立ち寄つてもらえ好評の内に終了する事ができた。

なお、女性部としての出展は「むらからまちから館」としても初である

とのことであったが、催事「一ナード」については団体ではなく個人・事業者としても出店、PRが可能であり日数についても1週間通さなくて空きがあれば対応していただけるとのことでしたので販路拡大、市場調査等に積極的に取り組みたいと思われている方は検討してみてはどうでしょつか?

去る平成十六年七月十三日～十四日の2日間にわたり埼玉県さいたま市にて関東ブロック商工会女性部交流研修会が開催された。

この研修会は、平成十年度から毎年度開催されており、本年度は開催県の都合により人数の制限があつたため、県女性連正副会長並びに主張大会代表の光町商工会女性部役員が参加した。

交流研修会の主張発表・関東ブロック大会では本県代表の光町商工会女性部上田薰子さんが、優良賞(第3位)に入賞した。審査委員長の講評でも話し方・表現力は発表者の中で一番であると高く評価された。

去る平成十六年十月七日(木)～八日(金)の一・二日間石川県金沢市において第七回商工会女性部全国大会in石川が開催され、県女性連役員等二十一名が参加した。

今大会は、「出会いのとき瞬間!輝く未来、今、わたしたちの手で」をスローガンに全国主張大会、記念講演等が実施され全国の商工会女性部が三千六百余名集まった。

同大会において八日市場市商工会女性部が部員増強運動において全国一位となり表彰されたほか、栄町商工会女性部が女性の創業支援事業の認定を受けた。参加者同、今後の女性部活動や地域づくり等を推進する上で、大変参考となる有意義な大会参加となつたようである。



上田 薫子さん(光町商工会)

代表で表彰された  
鈴木 恵美子さん(八日市場市商工会)

## 女性部 主張発表 関東ブロック大会

## 第七回商工会 女性部全国大会in石川

# 女性部 in むらからまちから館

## 商工会女性部推奨品販売支援事業

## 女性部部長県外視察研修会 六月六日・七日 新潟県

我孫子市商工会女性部 玉田 千代子

出発時は雨の中でしたが途中の見学場所ではかさを必要とせず梅雨時にしてはまあまあの天候でした。東京電力柏崎の原子力発電所では映像による説明の後、展示ホールで原子炉の模型を見ながら原子力発電の必要性、安全性をわかりやすく解説していただき電気の大切さを改めて考える機会を持つことが出来ました。

又田中角栄記念館ではおなじみの扇を持ち下駄履きの写真を見てニュースで良く聞いたあの話しお声を思い出しました。夜ははるか四十九里のかなたに佐渡があるという海辺の丘の上に建つホテルでの懇親会、楽しいカラオケ、おいしい食事で時たつのを忘れる程でした。また各部屋に戻ってからのこと、後継者問題、女性



視察研修に参加した皆さん

部活動等たくさんの方々の難問をかかえて解決策がなかなか見つからないという共通の悩みで話は尽きました。だが、どんなに大変でも自分のおかれた状況の中でも日々がんばって少しでもよい方向へ行くよう努力していくだけだというのが結論でした。

女性部の研修ということで新潟県の柏崎市の原子力発電所を視察してきました。

原子力発電とはウランを使って発電するもので発電そのものには一酸化炭素を出さずにできるので良いのですが、その一方で放射線廃棄物の処理が問題のようです。放射性物質はきわめて長期間分解されないので次世代まで影響を及ぼすことになります。発電所の中はいそです。発電所の中はとてもゆったりとした雰囲



視察の様子

成東町商工会女性部 佐瀬 愛美

の暖かいお話を伺いながら部長同士の交流も深めました。

険な物質を扱っているとは思えない感じでした。中央制御室ですが管理できているそうです。かつて東海村の放射能漏れが大惨事を引き起こしましたが、危険と隣り合わせであることも忘れてはならない」とと思いました。夜の懇親会では会長さん

## 活動事例報告 県連女性部が 道路功労者表彰を受賞

私達陸沢町商工会女性部は、『女性である私達ができるまちづくり』をモットーに活動を行っています。

その活動の一環として昭和57年度の結成当時より県道及び町内的主要幹線道路の「ゴミ拾い」を行ってまいりました。今年度は平成16年12月1日に80kgものゴミを回収いたしました。そんな中、この度その活動が認められ、去る平成17年1月19日に千葉県並びに千葉県道路協会より、平成16年度道路功劳者表彰の知事賞を受賞いたしました。

『いつも綺麗な町に』との思いでやつてきた活動がこのようない評価をいただけたことに嬉しくもあり、他の商工会女性部で同じ様な活動をもっと立派に行っているところがあるだろうに当女性部でいいのだろうかという戸惑いがありました。しかしながら、千葉日報や千葉テレビのニュースでのことを伝えていただき、町民や商工会員さんからの反響が返ってきたことにより、部員一同今まで活動してきたことへの手応えと、今後より一層精進し、『女性



陸沢町商工会 女性部の皆さん

である私達ができるまちづくり』を進めじ、「とくべの意識の向上を得る」とができました。

また、僭越ながら商工会女性部の活動、町に対する考え方や気持ちが少しでも他の皆様に知つていただけるきっかけになつたのではないかと勝手に思つております。

これからも商工会女性部として町のため、人のため、そして自分のため活動していきたいと思います。

平成十六年度次の女性部、女性部員がその活動状況等が認められ千葉県知事表彰等が贈られました。  
—おめでとうございます。—

田中 寿(富山町商工会)

## 表彰

### 全国商工会連合会表彰

#### ■優良女性部

印西市商工会  
袖ヶ浦市商工会

#### ■女性部功労者

秋葉喜美江(蓮沼村商工会)

### 千葉県知事表彰

#### ■男女共同参画功劳

田中 敏(富津市天羽)

### 中小企業庁長官表彰

#### ■優良女性部

長柄町商工会

### 関東産業局長表彰

#### ■優良女性部

横芝町商工会  
岬町商工会

#### ■女性部功労者

伊藤せい(茂原市本納商工会)

### ○通常総会

(指導者研修会、主張発表大会)

五月十八日～十九日

(鶴川市・小湊ホテル二日目)

### 県女性連事業

#### 平成十七年度事業計画概要

### ○商工会女性部関東大会

(主張発表大会を含む)

七月六日～七日

(鶴川市・小湊ホテル二日目)

### ○女性部長県外視察研修会

(商工会女性部全国大会)

七月六日～七日